
Sacrofano 22-24 luglio 2022

LA SVOLTA

Verso un nuovo Rinascimento

La Rivoluzione Spirituale, Cristica e Costituzionale

che ci aspetta

1.

Cari amici di UniAleph,

siete tutti invitati all’evento più importante dell’anno, che si terrà il 22-24

luglio prossimo. Non solo il più importante per noi, ma per tutti coloro

che hanno a cuore lo sviluppo della coscienza e la salvezza

dell’umanità.

Più che un evento, sarà una grande festa, con oltre 500 persone, ci

auguriamo, che si riuniranno per partecipare a qualcosa di inedito e

straordinario: l’inizio della rivoluzione Cristica, ovvero dell’amore

Cristico, che si diffonderà, a partire dall’Italia, in tutti i paesi del mondo.

Rivoluzione ineludibile che porrà fine al dominio incontrastato delle èlite

diaboliche transnazionali, radicate nel male, che perseguitano l’umanità

con flagelli sempre più gravi: povertà, mancanza di lavoro, fame, guerre,

malattie, distruzione dell’ambiente, ecc.

1 di 7



Tra dieci anni, volgendoci al passato, potremo dire con orgoglio: io

c’ero.

Ma come è possibile realizzare una simile svolta, una tale mobilitazione,

un simile sogno? in un periodo in cui paura, depressione, rassegnazione

e disperazione sono ormai endemiche?  Di quali risorse disponiamo?

In primo luogo, va detto che il 99% della popolazione mondiale non

sopporta più l’attuale stato di cose: in essa si sta risvegliando, sia pure

parzialmente, una nuova consapevolezza in conseguenza di eventi

sempre più catastrofici e di una narrazione mainstream sempre più

screditata.

Nel mondo si moltiplicano associazioni, movimenti, gruppi, __un paio di

milioni__, che si stanno battendo per la difesa dei diritti dei più deboli,

più poveri, più sfruttati. Ciò che manca è un collante, un denominatore

comune, che unisca queste moltitudini sparse in un unico immenso

fiume, la cui corrente è travolgente e inarrestabile.

L’unico collante in grado di compiere un simile miracolo è quello

indicato sopra: la Coscienza Cristica. Il nuovo rinascimento che ci

aspetta è questo: il passaggio dalla Vecchia Umanità competitiva,

radicata nella lotta e nella violenza __come quella attuale__, ad una

Nuova Umanità solidale, affratellata dalla cura e dall’amore reciproco.

Un sogno già immaginato dai nostri Padri Costituenti, che negli art. 2 e

3 hanno previsto sia gli inderogabili doveri di solidarietà politica,

economica e sociale, sia il pieno sviluppo della persona umana, come

prerequisito della democrazia costituzionale. Ma che cosa significa

2 di 7



“pieno sviluppo della persona umana”? Come ho più volte argomentato,

esso significa pieno sviluppo della coscienza etica, ovvero pieno

sviluppo della capacità di amare. Il che coincide con la Coscienza

Cristica.

Ecco perché la rivoluzione deve partire dall’Italia. La nostra Costituzione

diventa la bandiera e la guida che, per la sua natura spirituale ed

universalistica, travalica ogni sorta di confine.

Rimane un ultimo punto da chiarire. Perché questa grandiosa iniziativa è

partita proprio da UniAleph? La risposta è semplice: sono più di

quaranta anni che stiamo lavorando a questo progetto. Progetto che via

via si è sempre meglio definito, fino alla straordinaria esperienza da noi

vissuta in questo ultimo anno e mezzo. Esperienza che ha subìto un

approfondimento e un’accelerazione esponenziale nei due mesi appena

trascorsi. Mesi caratterizzati da un crescendo di sofferenza, in

particolare mia, che hanno aperto le porte ad una creatività spirituale

inedita nel nostro gruppo di lavoro.

In questo periodo abbiamo tenuto diversi seminari ed eventi, pubblici o

privati, in cui è emersa una nuova qualità vibrazionale più elevata,

palpabile e riconosciuta da tutti. Qualità vibrazionale dovuta alla messa

in pratica degli insegnamenti di Gesù, in particolare: “Amatevi l’un l’altro

come io vi ho amato”. Questo modo di operare ci ha consentito di

ottenere trasformazioni e guarigioni della psiche con un’intensità e un

ritmo prima inimmaginabile. Gli interventi diventavano sempre più rapidi,

semplici ed efficaci.
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La fede in Gesù e nelle forze spirituali positive ci sta donando ogni

giorno un incremento di felicità e meraviglia, che non vediamo l’ora di

condividere con un numero crescente di persone.

Ecco perché siamo sicuri che la sala di Sacrofano non sarà vuota, come

sarebbe ragionevole attendersi, ma sarà traboccante di amici

come voi, carichi di vitalità, che non vedono l’ora di partecipare per

unirsi al nostro gioioso e salvifico intento.

2.

La sfida che abbiamo davanti sembra già persa: radunare 500 persone

in meno di due settimane. D’altra parte, ancora più improbabile è l’idea

che la rivoluzione Cristica possa vincere sulle tenebre, in un mondo

ormai completamente dominato da Satana. Satana ha occupato non

solo tutte le istituzioni, ma la psiche dei singoli uomini, quasi tutti.

Nonostante ciò dobbiamo combattere lo stesso guidati dalle forze della

luce, e vincere sulle tenebre, realizzando il regno di Dio sulla terra. È la

nostra missione. Siamo qui per questo.

I nostri avversari luciferini dispongono di tutti i mezzi materiali. Noi

disponiamo di un solo mezzo: la nostra fede. Fede in Gesù e nelle forze

spirituali positive.

C’è un veleno psichico, fatto da un misto di materialismo,

individualismo, nichilismo e scientismo, che ha corroso e disabilitato la

fede dell’uomo moderno. Tutti ne siamo infettati.
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Ma la fede è l’unica forza salvifica. La fede fa miracoli. Siamo divini,

siamo figli di Dio, fratelli di Gesù. Gesù ci ha detto: “Farete miracoli più

grandi di me”. Ci ha mentito? O siamo noi, esseri decaduti, corrotti,

divisi al nostro interno e tra di noi, che non crediamo più in niente? e per

questo non abbiamo nessuna forza?

La fede, l’integrità, la rettitudine, e quindi la forza, dobbiamo ricostruirla

al nostro interno, aiutandoci gli uni con gli altri. “Quando due o più

persone si uniranno in nome mio, io sarò in mezzo a loro”, ha detto

Gesù. Ma anche questo ce lo siamo dimenticato.

Il cammino verso l’integrità, la fede, la forza, la purezza del cuore può

richiedere cinquanta vite, oppure può avvenire in pochi attimi. Fattori

decisivi sono la priorità che attribuiamo a questo scopo, l’intensità del

nostro impegno volontario e la coerenza dell’ambiente nel quale

viviamo. Oggi tutti questi fattori sono tremendamente sfavorevoli. La

società nella quale viviamo è quanto di più pervasivamente corrotto sia

mai apparso sulla terra a livello globale. La società corrotta crea uomini

corrotti che a loro volta formano la società. La corruzione, ovvero la

frammentazione della psiche, rende praticamente nullo ogni sforzo di

volontà unitario volto al bene personale e comune.

Le persone che hanno mantenuto un minimo di integrità e coerenza,

devono operare in questo contesto patologico, crescendo in numero e

direzionalità, fino a raggiungere una massa critica indispensabile a

generare la svolta.

Chi ha compreso questo deve, nei limiti del possibile, abbandonare

tutto e dedicarsi a tempo pieno a questa priorità, avendo ben chiaro
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quale è la posta in gioco: la malattia o la morte per indigenza, guerra o

cataclismi naturali, da una parte; la fondazione del regno di Dio, della

salute, della vita piena, del benessere e della giustizia, dall’altra.

“Mollate tutto, e seguitemi”, ha detto Gesù. “Lasciate che i morti

seppelliscano i morti”.

Non è più tempo di tentennamenti, dubbi e indecisioni. L’Uomo Nuovo,

la Nuova umanità, è totale, forte e coesa nelle sue decisioni. Sacrofano

è l’evento ove si chiamano a raccolta queste forze luminose. A

Sacrofano si creerà un primo magnete coeso di persone che diventerà

sempre più potente e attrattivo.

Continuate a seguirci: nei prossimi giorni sforneremo altro materiale per

arrivare a questo evento ben preparati e motivati.

3.

Promozione: noi dello staff UniAleph continueremo a scrivere e a

produrre video per pubblicizzare l’evento; voi, partecipanti, dovrete

impegnarvi al massimo nel passaparola, contattando tutte le persone

che conoscete: amici, parenti, colleghi di lavoro. Fate un elenco di

queste persone, potenzialmente interessate, e contattatele una per una

a telefono. Inviate loro il materiale informativo, e poi ricontattatele a

breve, per rispondere alle loro domande e obiezioni. Per quanto vi è

possibile, dovrete trasformarvi in promotori-diffusori ben informati e

convincenti. Dedicate tutto il tempo necessario. Ne va della nostra vita e

della vita di tutti.
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Contributo spese per il seminario: 200 euro. Chi ha problemi

economici, si rivolga direttamente alla segreteria.
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